

Fachschaftssitzung

Öffentliches Protokoll

13.03.2017

Anwesend 11 Personen

Beginn 10:12

Ende 11:25

0 Sitzungsleitung und Protokoll

Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen.

1 Post und E-Mails

1.1 E-Mail Beschwerde wegen Altklausur

Die Klausur wurde in den "Giftordner" verschoben, wir haben bereits geantwortet, dass die Klausur aus unserer Sammlung entfernt wurde.

1.2 Sommerfest-Theke

Die Gaf übernimmt die Südhof-Theke, wir brauchen mindestens 2 Koordinatoren und möglichst viele Helfer.

ToDo: Mail an Gaf(/-intern) für Helferakquisition zu Sommerfest-Theke

2 Alte ToDo

- bei MPI nachfragen, wann sie zu Beginn des Sommersemesters Zeit hätten
- Mit Piwon reden
- mit Piwon klären, dass wir im Gumbel bleiben können.
- mit Piwon über Banner reden
- Sommersemester-O-Phase Einladung verschicken.
- nachschauen, welche Angebote bereits bestehen
- um AK "Spinde" kümmern (Piwon)
- herausfinden, welche Schritte wir gegen das Besetzen von Spinden einleiten können
- an Dekanat schreiben: Korbi neuer Konventsvertreter
- herausfinden, wie wir beim Gumbel verhindern können, dass Fachschaftler außerhalb der Öffnungszeiten rausgeschmissen werden können
- ermitteln, wie die GAF sich bei Veranstaltungen für künftige Studierende einbringen könnte
- weitere nicht (mehr) verwendete GAF-Transponder zurückholen
- Doodle für Aufräumen in den Semesterferien

3 Berichte

Keine Berichte.

4 Diskussion

4.1 SoSe-Ophase

Chat-Gruppe im RocketChat steht zur Verfügung
Planung in der zweiten Feriensitzung am 4.4.2017.

ToDo: SoSe-Ophase planen/vorbereiten

4.2 Termin Fakultätsfest

sollte möglichst bald gefunden werden, insbesondere nachdem in der Zeit auch die Science Fair stattfindet.
Termin: 7.6.2017

ToDo: Organisation Fakultätsfest

ToDo: KVR-Antrag

ToDo: Gema-Antrag

ToDo: Helfer für Fakultätsfest finden

4.3 FaWo

Fachschafts-Wochenende am 28.-30. April, wir müssen die An-/Abreise noch organisieren.

ToDo: An-/Abreisegelegenheit für FaWo organisieren

ToDo: FaWo Themen + Essen organisieren

4.4 Gaf-MPI-Treffen

MPI hat erste Woche immer außer DO und zweite Woche Mo-Mi Zeit, was das Essen betrifft werden wir grillen.

ToDo: Doodle für Termin Gaf-MPI-Treffen

4.5 ZAPF

Zusammenkunft der Physik-Fachschaften 24.-28.5.2017

Wer mitkommen will, soll sich bis spätestens Freitag (17.4.2017) bei Viktoria melden.

4.6 Auswertung Preis für gute Lehre

Termin: ein Tag in der letzten Woche vor Semesterbeginn, wann genau wird per Doodle ermittelt.

ToDo: Doodle für Auswertung Preis für gute Lehre

4.7 LK Kickoff (Mathe, Info)

Probleme: Selbsteinschätzungstest für Mathe ungeeignet, keine Hilfe bei Problemen mit Studienfortschritt
Termin: 20.3.2017, 17 oder 18 Uhr

ToDo: Info-LK: Treffen mit Studiendekan organisieren

4.8 Vernetzungstreffen wegen Umbau Fakultät 16

Bisher nur interne Diskussionen in der Fakultät; wir sollten die Fachschaften der Fak16 zusammentrommeln, um möglichst bald eigene/neue Räume für die Fachschaft zu sichern.

ToDo: Mail für Vernetzungstreffen zum Umzug der Fak16 schreiben

4.9 **Fachschaftler im Gumbel**

Wir haben kein Recht darauf, OHNE ANMELDUNG außerhalb der Öffnungszeiten (-; nach 22 Uhr) im Gumbel zu bleiben oder Security-Leute anzuweisen, uns dort bleiben zu lassen.

Anmerkung: Für die neuen Fachschaftsräume (nach dem Umzug, siehe vorherige Diskussion) sollten wir schauen, dass wir die Fachschaftsräume 24/7 offen haben können.

4.10 **Schließfächerverwaltung von der GAF**

Wir könnten laut Piwon evtl die Schließfächer (im Gebäude, aber nicht die vor der Bibliothek) nach dem Spinde-System der FSEI verwalten: Die Schließfächer können/dürfen mit Schlössern abgesperrt werden, die die GAF semesterweise vermietet; alle 1-2 Wochen könnten wir durchgehen und alle Schlösser aufbrechen, die nicht von uns vermietet wurden. Auf diese Weise könnten die Schließfächer vor der Bibliothek entlastet werden.

In der Jura: Sachen aus geräumten Spinden werden für einen Monat verwahrt und können für €10 wiedergeholt werden -; das dürften wir dann wahrscheinlich auch machen.

4.11 **Aufräumbelohnung**

(siehe Antrag)

4.12 **TODOs WiSe-Ophase**

Die betreffenden Personen sind in der heutigen Sitzung nicht anwesend; einer der Organisatoren hat doch keine Zeit und bräuchte einen Ersatz für die Planung.

5 **Anträge**

5.1 **Verein zahlt €5 pro Person als Aufräumbelohnung beim Essen heute Nachmittag/Abend**

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 **W.A.S.**

6.1 **Plotter steht ungenutzt in der Fachschaft**

Die schwarze Farbe ist knapp, weswegen der Plotter aktuell bei größeren farbigen Flächen Flecken macht.

ToDo: schwarzen Druckkopf für Plotter kaufen

7 **Anstehende Termine**

- **2017.03.15**
Konvent
- **2017.04.20**
LK-Kickoff
- **2017.04.21**
SoSe-Ophase Informatik
- **2017.04.28-30**
FaWo
- **2017.05.16**
Lange Nacht der Universitäten
- **2017.06.07**
Fakfest
- **2017.07.07**
Uni-Sommerfest